
RECONOCIMIENTO. El sei\or Guy A. 
Bellard, representante de las Naciones 
Unidas para el Desarrollo, recibe un cll
ploma de reconocimiento por su colabo
ración a los programas de desarrollo 

-Foto de LA PRENSA, por Morales. 

rural de nuestro pa!s. Hace la entrega el 
lng. Carlos Manuel Deras BarUJas, vice
ministro de Desarrollo Rural y Extensión 
Agropecuaria del MAG, a la derecha. Le 
acompai\an otros funcionarios de la F AO. 

Crisis obliga a buscar 
desarrollo económico 

La situación. de crisis que vive el pa!s, 
obliga a buscar soluciones que permitan 
un desarrollo económico y social acelera
do. 

Tal es lo expresado por el Dr. Miguel 
Angel Gómez, al referirse a la actividad 
Inventiva y el desarrollo tecnológico para 
una reactivación económica acelerada~ 
El Salvador. 

uso de todo el potencial de Innovación 
subyacente en la empresa privada, en el 
sector productivo público, en las universi
dades, escuelas técnicas, sector técnico 
Informal (talleres de organización arte
sanal). "Es necesario pasar de la fase . 
retórica a la operativa", afirma. 

Sei\ala el profesional, que la realidad 
que enfrentarnos y la carencia de recur
sos externos, configuran la imperiosa ne
cesidad de superar esta critica situación. 

En ese sentido, expresa, debe tomarse 
conciencia definitivamente, de que no 
hay desarrollo económico y social sin un 
desarrollo c!ent!flco y tecnológico previo, 
o a lo menos concurrente y que histórica
mente, Jos periodos de crisis, con sus ca-

Ai\ade que es necesario promover el 

Alemania formará 

r ~,~!!~a2~r,;~!!.~. ""~· 
de marcos alemanes, cos- nla. 
tará el programa de forma- As! lo Informaron ayer 
c!ón y perfeccionamiento los miemliros de la peque
de salvadorei\os en la Re- -Pasaalapág!na31-

80 participantes en 
la AGROEXPO 87 

Con la participación de 
más de 80 representacio
nes de ganaderos salvado
rei\os y extranjeros, se 
Inaugura este dia 
AGROEXP0'87. 

Nos sentimos muy satis
fechos de la respuesta de 
nuestro sector ganadero de 
todo el pals, dijo ayer el 
Presidente de la Asocia-

-Pasa a la página 34-

Destrucción de puentes 
i critica embajador Corr 

"Las voladuras de puen
tes son métodos de !ntlml
dac!ón para el pueblo de 
parte de la guerrUJa", ha 
expresado el embajador 

EdwlnG. Corr. 
El representante cllplo

mátlco de los Estados Uni
dos, dijo a los periodistas 

-Pasaalapág!na'J:/-

Supuesto terrorista 
peruano captura PH 

Un cllr!gente terrorista 
peruano de nombre Angel 
Lino Castro Urv!ola, que 
utUizaba el seudónimo de 
"Darnlán Ramirez" y que 

se cree podrla ser nicara
güense, presentó ayer la 
Pollcia de Hacienda. 

Según los datos propor
-Pasa a la página 62-

AL CERRAR ----~·l 
/ la edi~ió'":_ 
------'-----'fnformaclón en págl1n~ 40) 

-Pasa a la página 25-

PERUANO. La Pollcia de 
Hacienda, presentó ayer al 
abogado peruano, Angel 
Lino Castro Urv!ola, "Da
mián Rarnlrez Mella". 

Director ISSS 
alaba actitud 
de jefe m,ilitar 

De positiva calificó la 
Dirección del ISSS, la ac
ción tomada por el coronel 
Natividad de Jesús Cáce
res, comandante departa
mental de Sonsonate, al 
Intervenir en la unidad del 
ISSS de ese departamento. · 

El Dr. Jorge Bustaman
te, cllrector, agregó que con 
esa acción quedó demos
trado que la presencia de 
los cuerpos de seguridad 
fue suficiente para que los 
trabajadores se reincor
porarán a sus trabajos. 

"Seria muy bueno que se 
tomaran Iguales meclldas 
en todo el territorio nac!o

-Pasa a la página 34-
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Harán 10 mil casas 
con fondos de Italia 

El presidente Duarte se reuntó con una 
delegación de alto nivel del gobierno Ita
llano para discutir detalles del Proyecto 
Italla-Apopa, destinado a construir un 
Centro Habltaclonal y Comercial en la 
Zona Norte de la capital. 

El Proyecto que contempla la construc
ción de diez mU viviendas de tipo eco
nómico. y que favorecerá a unas cincuen
ta mil personas, será financiado con 
recursos Italianos. 

El proyecto contempla la habUJtaclón 
de mercados populares, zonas comercia
les y servicios sociales, como hospitales, 

De San Vicente 
25 soldados son 
ascendidos al 
grado de Cabo 

(San VIcente) . Veinticin
co soldados ascenclleron a 
cabos y siete fueron dados 
de baja ayer, al cumplir su 
tiempo en la Quinta Briga
da de lnfanteria, con sede 
en esta ciudad. 

Los actos de ascenso y 
bajas tuvieron lugar en la 

-Pasa alapág!na31-

Nueva Directiva 
del Club Leones 
de Santa Tecla 

Iglesias y escuelas alrededor de una calle 
central y una Plaza Clvlca. 

En la reunión fue desechada la Idea de 
Instalar un terrocarru que una a esa zona 
con San Salvador, debido a problemas de 
desnivel en el terreno. A cambio se apli
cará un sistema de servicio de autobuses 
que llegarán a una terminal central. 

La urbanización contempla la Instala
ción de servicios de alumbrado público y 
domlcU!arlo. de agua potable extralda 
desde vertientes ubicados en el cerro de 
Guazapa y sistema de alcantarU!ados, a 

-Pasaalapág!na'J:I-
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En Asamblea General 
celebrada recientemente, 
fue electa la nueva Junta 
Directiva del Club de Leo
nes de Santa Tecla, para el 
ejercicio 1987-1988. 

Dicha junta cllrectr!z, 
quedó Integrada por las 
siguientes personas: Presi

-Pasa a la página 38-

ALEMANIA. Un total de 11 mUJones de marcos alema
nes, Invertirá la pequei\a y mecllana empresa de la Repú
blica Federal de Alemania. en capacitar a obreros y 
asesores de empresas salvadoreños, en Aqulsgrán, Ale
mania. Los sei\ores Roberto Corrales, Carlos González, 
José Ricardo Serpas y José Pedro Abrego, de la pequei\a 
y mecllana empresa salvadoreña, Informan sobre el pro
grama de becas. 

ANEP niega participó en 
proyecto Código Laboral 

NI un punto ni una coma, ha puesto el 
sector empresarial en el proyecto de Có
digo Laboral, afirma la Asociación Nacio
nal de la Empresa Privada (ANEP). 

En un extenso comunicado de prensa, 
dicha Asociación aclara un anuncio hecho 
por organizaciones laborales, sobre "un 
proyecto de nuevo Cócllgo de Trabajo pre
sentado al Organo Legislativo, elaborado 
por una Comisión Tripartita" . 

ANEP se remonta a octubre de 1982, 
cuando el entonces presidente Alvaro Ma
gai\a Invitó a dirigentes del sector empre
sarial, a formar parte de una Comisión en 

JURAMENTAN ABOGADOS. El pleno de 
la Corte Suprema de Justicia, pres!clldo 
por el Dr. Francisco José Guerrero, jur~
mentó a 60 nuevos abogados de la Repu
bllca, a quienes Invitó a velar por el 

la que estuvieran representados los secto
res laboral, empresarial y gubernamen
tal. 

Luego detalla que al volverse imposible 
la aprobación de un reglamento que ri
giera el trabajo de la Comisión, "el sector 
empresarial, en el que estaba representa
da la pequeña, mecllana y grande empre
sa, optó por retirarse de la Comisión" en 
enero de 1983. 

ANEP considera una falsa afirmación, 
decir que ·es el resultado de una Comisión 
Tripartita, ya que como lo expresa, 

-Pasa a la página 34-

-Foto de L.l\ PRENSA. por Malena. 

cumpllmlento de la Ley con honestidad, 
para que prevalezca la justicia. Aspecto 
general .dé. 1ns profesionales ya autoriza
dos por et Qrgano Jucllc!al para ejercer 
su profesión, 


